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第３回岡谷市基本構想審議会 会議録 

令 和 ６ 年 ８ 月 ２ ８ 日 （ 水 ） 

午前１０時００分～午前１０時２０分 

市 役 所  ９ 階  大 会 議 室 

 

○委嘱書交付 

 

○市民憲章唱和 

 

１ 開会 

 

２ 市長あいさつ 

皆様には、日頃より岡谷市政に対しまして格別なるご支援、ご協力を賜りまして、誠に

ありがとうございます。 

ただいま、岡谷市基本構想審議会の委員の委嘱をさせていただきました。皆様には、快

くお引き受けいただきまして、誠にありがとうございます。 

さて、令和６年度は第５次岡谷市総合計画 後期基本計画の初年度となっております。 

すべての市民が主人公として輝くことができ、笑顔と元気があふれる岡谷市を目指すと

ともに、計画に掲げる将来都市像「人結び 夢と希望を紡ぐ たくましいまち岡谷」を実現

するため、職員一丸となり、一歩一歩着実に施策、事業を進めてまいりたいと考えており

ます。 

各分野で活躍されておられます委員の皆様には、計画の進捗状況の評価を行っていただ

くとともに、これまでに培われてきた豊かな経験と見識に基づく、忌憚のないご意見を賜

りますようお願いを申し上げます。 

本市としましては、委員の皆様からいただいたご意見を参考といたしまして、様々な課

題に迅速かつ適切に対応しながら、各種施策を着実に推進してまいりたいと考えておりま

す。 

どうぞ、２年間よろしくお願いいたします。 

 

３ 自己紹介（委員→事務局） 

 

 ※自己紹介終了後、早出市長、藤澤副市長 退席 

 

４ 正副会長の選出 

荻原企画課長 

 

 

 

 

 

それでは、正副会長の選出です。 

正副会長の選出につきましては、「岡谷市総合計画の策定に関する条例

施行規則 第７条」で「審議会に会長及び副会長２人を置き、委員の互選

により定める」と規定されております。 

互選にあたり、委員の皆様より案がありましたら、お願いします。 
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委員 

 

 

荻原企画課長 

 

 

各委員 

 

荻原企画課長 

 

事務局 

 

 

 

荻原企画課長 

 

 

 

 

各委員 

 

荻原企画課長 

 

 

各委員 

 

荻原企画課長 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

 

荻原企画課長 

 

 

 

 

 

 

本日初めて会う方も多く、なかなか互選も難しいと思いますので、何か

事務局で案があれば一任でお願いしたいと思います。 

 

ただいま、「事務局に一任」とのご意見がありましたが、委員の皆様よろ

しいでしょうか。 

 

異議なし。 

 

それでは事務局より案がありましたらお願いします。 

 

会長に岡谷市区長会の竹澤 幸男さん、副会長に岡谷市民憲章推進協議

会の太田 博久さんと岡谷市女性団体連絡協議会の久保 ます子さんを事

務局案として提案させていただきます。 

 

ただいま提案のありました事務局案は、会長に岡谷市区長会の竹澤 幸

男さん、副会長に岡谷市民憲章推進協議会の太田 博久さんと岡谷市女性

団体連絡協議会の久保 ます子さんでございますが、委員の皆様いかがで

しょうか。 

 

異議なし。 

 

「異議なし」との声をいただきましたので、ご承認いただける方は拍手

をもって、承認をお願いいたします。 

 

「拍手」 

 

ありがとうございました。 

会長に岡谷市区長会の竹澤 幸男さん、副会長に岡谷市民憲章推進協議

会の太田 博久さんと岡谷市女性団体連絡協議会の久保 ます子さんに決

定いたしました。 

それでは、会長より一言ごあいさつをお願いしたいと思います。 

 

ただいま、会長に選任されました。 

この岡谷市基本構想審議会の役割が充分果たせるよう、精一杯務めてま

いりますので、皆様のご協力をよろしくお願いいたします。 

 

ありがとうございました。 

会長はじめ委員の皆様、これから２年間、どうぞよろしくお願いいたし

ます。 

これで会議事項については終了となりますが、委員の皆様からそのほか

に何かありますでしょうか。 

 

（発言なし） 

 

なお、このあと第５次岡谷市総合計画についての勉強会を行います。 

新任委員の皆様、希望する委員の皆様はお残りいただきますようお願い

いたします。 

それでは、以上をもちまして、第３回岡谷市基本構想審議会を終了いた

します。ありがとうございました。 
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○ 勉強会（午前１０時２５分～午前１０時５０分） 

荻原企画課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

荻原企画課長 

 

 

委員 

 

事務局 

 

荻原企画課長 

 

 

これより、「第５次岡谷市総合計画について」と題しまして、岡谷市基本

構想審議会の役割や第５次岡谷市総合計画について、ご説明いたします。 

資料：第５次岡谷市総合計画について 

（資料に基づき説明） 

 

それでは、ただいまの説明に対しまして、ご質問やご意見等ありますで

しょうか。 

 

（質問等なし） 

 

そのほかに、委員の皆様からは何かありますでしょうか。 

 

（発言なし） 

 

それでは、事務局から連絡事項をお願いします。 

 

本日の会議については、会議録を作成し、委員の皆様に送付させていた

だくとともに、ＨＰで公開させていいただきますので、ご承知おき願いま

す。 

また、委員報酬につきましては、源泉徴収を行い、ご提出いただいてお

ります口座に９月中にお振込みをいたします。 

次回以降の審議会の予定は、令和７年５月頃に令和７年度の取組内容に

ついて、令和７年８月頃に令和６年度までの進捗状況について、ご報告さ

せていただく予定です。 

会議の開催１か月前ぐらいを目安に開催通知をお送りいたしますので、

よろしくお願いいたします。 

 

ただいまの事務局からの連絡につきまして、質問等はありますでしょう

か。 

 

今年度はもう審議会の開催はないということでよろしいでしょうか。 

 

今年度につきましては、今回の第３回をもちまして終了となります。 

 

そのほかによろしいでしょうか。 

 

（発言なし） 

 

それでは、以上をもちまして、岡谷市基本構想審議会 勉強会を終了いた

します。ありがとうございました。 

 

 

 


